



Foto: Ditz Fejer

Bewohner beim Bezugsfest im KooWo Volkersdorf bei Graz 2019. Das erste Projekt der Genossenschaft Die Wogen.

Wohnungen werden in vielen Städten nicht mehr als Zuhause von Menschen behandelt, sondern als finanzmarktorientierte Ware gehandelt.

Wohnbau auf demokratisch

Bei uns in Österreich boomen hingegen Wohnmodelle, die das Gemeinsame und das Gemeinwohl in den Vordergrund stellen. Partizipation bedeutet aber nicht nur Mitreden und Mitgestalten, sondern bedingt auch die Übernahme von mehr oder weniger Verantwortung – je nach Organisationsform.